

Communiqué de presse Vendredi 14 mars 2008

## Les Cliniques privées suisses adhèrent à economiesuisse

Décision de l'assemblée générale des Clinique privées suisses

economiesuisse souhaite la bienvenue à son nouveau membre, l'Association des cliniques privées suisses (CPS). L'assemblée générale de cette association a en effet décidé le 14 mars 2008 d'adhérer à l'organisation faîtière de l'économie suisse. L'adhésion de cet acteur important du système de santé contribue à renforcer economiesuisse, qui se réjouit de s'engager à ses côtés en faveur d'un accroissement de la concurrence et de la mise en place de conditions-cadre économiques optimales.

Les Cliniques privées suisses comptent 124 membres ordinaires et 32 membres extraordinaires travaillant dans divers domaines : hôpitaux généraux, cliniques de rhumatologie, autres cliniques spécialisées, cliniques psychiatriques, établissements de gériatrie, pour personnes âgées et personnes atteintes de maladies chroniques. L'ensemble de ces établissements emploient quelque 25 000 personnes, disposent de 10 000 lits et comptabilisent chaque année trois millions de journées d'hospitalisation au total.

Pour toutes questions : Vincent Simon

Téléphone: 022 786 66 81